

L'Alliance Fédérale des Fédéralistes Européens (FAEF) est heureuse de présenter sa Constitution fédérale démocratique pour les Citoyens d'Europe.

Il est destiné à remplacer le système fondé sur les traités de l'Union européenne.



· Nous, Citoyens de l'Europe, mus par le besoin et la volonté de former une société plus parfaite et union durable, avec pour objectif et devoir de veiller au bien commun européen, protéger et assurer le plus haut degré de liberté et de bien-être à ses peuples, établir États fédérés d'Europe en ratifiant la présente Constitution.

· La Constitution fédérale de la Fédération est soumise à la ratification des Citoyens d'Europe.

· Si une majorité simple de l'électorat de tous les États participants vote pour ratifier la Constitution, suivi de sa ratification par leurs parlements nationaux, il entrera en vigueur et les États fédérés seront créés.

· Si l'électorat de neuf pays ou régions ratifie la constitution à la majorité simple, la Fédération sera établie conformément à l'article 20 du traité sur l'Union européenne.

· Trouver le matériel et les informations sur le site Web.
www.europaenmarcha.eu



Veillez informer vos amis, collègues et contacts

The Federal Alliance of European Federalists (FAEF) is pleased to present its democratic federal Constitution for the Citizens of Europe.

It is meant to replace the treaty-based system of the European Union.



- We, the Citizens of Europe, moved by the need and the will to form a more perfect and durable union, with the objective and duty of taking care of the common European good, protect and ensure the greatest degree of liberty and well-being for its peoples, establish the Federated States of Europe by ratifying this Constitution.
- The Federal Constitution for the Federation is submitted for ratification to the Citizens of Europe.
- If a simple majority of the electorate of all participating states vote to ratify the Constitution, followed by ratification by their national parliaments, it will enter into force and the Federation will be established.
- If the electorate of nine countries or regions ratify the constitution by a simple majority, the Federation will be established in accordance with Article 20 of the Treaty on the European Union.
- Find the material and information on the website.
www.europaenmarcha.eu



Please inform your friends, colleagues and contacts!